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ポリテクカレッジ秋田の漆谷先生より紹介を受けまし

たポリテクカレッジ京都の後藤です。漆谷先生とは，職

業能力開発総合大学校の情報工学科で共に学んだ友人

で，徹夜でレポート作成をしたり，遊んだりしていた

日々を思い出します。

早いもので指導員になって7年目の春を迎えました。

飽きっぽく，かつ良いと思ったことはすぐ行動する性格

の私は，就職してからの6年で5回目の引越しをしよう

としています。

最初の赴任地はポリテクセンター関西で，大阪府枚方

市の宿舎に住んでいました。枚方市は自然も多く，アビ

リティ生と花見や，淀川でのバーベキューをして楽しん

でいました。しかし，枚方市は国道１号線と淀川に挟ま

れているため渋滞が多く，車での通勤に1時間，ひどい

時は2時間もかかるため，職場近くの大阪府摂津市に引

っ越しました。

摂津市は何もないところなので，周辺の茨木や高槻，

十三によく同僚と飲みに行っていました。この頃は，京

都北部の丹後半島にある久僧（きゅうそ）海水浴場によ

くキャンプで行っていました。そこは小さな砂浜ですが，

波打ち際まで車で行くこともでき，テントも張れます。

さらにバーベキューや花火もOKなのでお勧めです。こ

のように京都北部によく行き来していた縁もあってか京

都府舞鶴市にあるポリテクカレッジ京都に赴任すること

になりました。

舞鶴市は，雪国です。寒いです。毎日空がどんよりし

ています。リアス式海岸のため見晴らしが悪く山に囲ま

れて圧迫感があります。九州生まれの私はこの環境にあ

まりなじめず逃げるように京都市内へ引越して，毎日片

道2時間の通勤をしています。しかし，悪い印象ばかり

でもなく，食べ物はとてもおいしいです。舞鶴周辺で取

れる松葉ガニや牡蠣，丹波ワインや丹波栗，丹波の黒豆，

三田牛などおいしいものばかりです。特に黒豆の枝豆は

お勧めで，ビールに合います。このように食べてばかり

の生活のため1年間で7キロも太ってしまいました。

今（執筆現在）は，京都市内の自宅から四条河原町ま

で15分程度で行けますので，ショッピングや京都観光

を楽しんでいます。しかし，さすがに片道2時間の通勤

にも疲れてきたので，Ｇ．Ｗ．に京都府亀岡市へ引越し

をすることにしました。今度は，どのような出会いや発

見があるのか，楽しみにしています。

仕事では，写真のような立体地図模型製作に取り組ん

でいます。まだ，ものづくりの入り口に片足を入れた程

度ですが，今後もがんばっていきたいです。

さて，次のリレーはポリテクセンター関西の森岡先生

です。私がポリテクセンター関西にいた頃の後輩で，そ

れ以来親しくしております。それでは，よろしくお願い

します。
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